



Tarot Club de l'Azergues

Le **tarot** ou **tarot français** est un jeu de cartes se pratiquant généralement à quatre joueurs, mais il existe des variantes pour trois et cinq joueurs.

Les plus anciens tarots connus aujourd'hui ont été faits pour la famille Visconti de Milan dans la première moitié du XV^e siècle.

Ce loisir ludique et convivial peut permettre de vous distraire tout en vous intégrant à la population par le biais de notre association qui regroupe des joueurs de Poule les Echarmeaux mais aussi de plusieurs communes environnantes.

Débutants ou initiés... Ambiance sympathique...

Les Mardis à 14 h et les Vendredi à 20 h

Salle municipale (derrière la mairie)

Contact au 04 74 03 68 44 ou 04 74 03 70 27